

Dein Lächeln ist mir alles wert...

Kai&Hil. . . . feddisch! 8^o^8

Von Lusami

Kapitel 18: Strange Island – zwölfter Tag (what if?)

Soooooooooo...nun das 18 pittel. *froi* ich hätte niemals gedacht, dass die FF so lang wird.... erst hatte ich ja die lust verloren, aber das hat sich wieder gelegt, jetzt, da eeeee~ndlich ein puta-fuzi da war und mir meine kiste repariert hat, nachdem sie fast 1 jahr unnutz rumstand... jaja, lasst euch niemals eine schrottkiste von windows 98 andrehen, da geht so gut wie gar nüscht auf dem ding... zumindest auf meinem nicht. aaaaaaber egal, solange er nen wechseledatenträger annimmt, und ich schreiben kann, ist's egal, WAS für ne firma und jahrgang er hat... nur habsch kein inet hier...TT^TT

Und jetzt habsch euch wieder zugelabert...viel spaß mit kapp 18!

(jetzt übrigens wieder aus hil's sicht.... ^^)

Ach! Und!! DAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAANKE für 100 Kommis! *ausflipp* Boah, ey! Ich bin so happy! *jeden umarmt der ihr entgegen kommt* *heul* THANK YOU! Das es eine KaiHil, das es MEINE KaiHil so weit bringt.... boah. Ich bin fertig. *toter-mann-stellung auf boden mach* uff.

ACH! Ich hab die Überschriften teils „Erneuert“ seit ihr bestimmt schon drauf gestolpert. ^^ Aber nicht irgendwie erschrecken oder mir den Kopf abreißen! Aber als Hil im Krankenhaus war, sind ja mehrer tage vergangen an denen sie bewusstlos war. darum geht's auch von dritten gleich beim achten weiter..... ne? ^.< ähm... ja. sie sind noch nicht vollständig, aber nächste woche schon... *GRINS*

=====

Sommerfest auf Honolulu, 18:30.... Mariah und Hil mit einem ekeligen Typen in der nähe des clubs...

Der schlag war so heftig und so unerwartet, dass ich rückwärts umfiel.

"wa...?!" gab ich von mir. "HIL!! Was soll das, zum henker?!" ich starrte sie verblüfft an. Dann fasste irgensoein übelst häßlicher typ mariah an der schulter. "hey, was soll'n das? es war grad so spannend!" sie schüttelte seine hand ab und blickte ihn böse an. "verpiss dich, okay?!" , zischte sie. der typ verschwand, wenn auch widerwillig und böse schimpfwörter fluchend. "öäh, was wa das für ne gesichtsbaracke?!" sie grinste. "der

alkohol hat dich wirklich zugenebelt, oder? du hast dich auf's übelste mit dem rumgeknutscht, und ich glaube, du wärst zu allem bereit gewesen!" ich sah sie an. dann machte es irgendwo in mir kräftig 'KA-CHING!!'. "OH. MEIN. GOTT." sagte ich langsam und fasste mir an die lippen. "ist das ekelig." mariah nickte. "du sagst es, der hatte seine zunge schon in deiner luftröhre. der hat dich richtig abgeschlabbert, mir lief es ziemlich kalt den rücken runter bei dem anblick...!!!", erklärte sie mir.. ich schüttelte mich. "urgh, ich fass nie wieder alkohol an....", sagte ich und stellte mir kai's gesicht vor, wenn er mich gesehen hätte.

.
. .
.

eine grauenvolle vorstellung.

"hast du ein schwein, dass ihr in dieser blöden gasse gestanden seid!", erklärte mariah weiter.

gasse? ich stand in einer gasse?

"wenn dich paparazzi gesehen hätten, hättest du kai gleich vergessen können!" ich nickte. "wie ist es überhaupt dazu gekommen?!", fragte mariah plötzlich. "ich mein....der typ hatte total schiefe, gelbe zähne und so eine übelste hackfresse! wie bist du den an DEN geraten?!" ich sah sie an.

"kai.", sagte ich.

"ja, kai. ich dachte, kai gesehen zu haben. er war so lieb zu mir. und dann..." sie nickte. "ich sag's ja. war keine gute entscheidung von hiro. stell dir nur mal vor, ich wäre nicht gekommen und der typ hätte dich sonstwohin bringen können... wenn du wirklich dachtest, er wäre kai, hättest du so ziemlich alles gemacht." ich nickte. >siehst du mich, kai?! das machst du mit mir! du zerstörst mich geradezu!!< traurig lächelte ich. sie legte den arm um mich. "na komm...!" dann bugsierte sie mich wieder in den club, setzte mich neben ray und bestellte mir eine cola und wasser. kai sass inzwischen an der bar...

Sommerfest auf Honolulu, 18:45.... Mariah, Ray, Hil & Kai verlassen den Tanzclub.

etwas später verliessen wir den club, und ich stellte fest, dass ich die einzigste war, der alkohol nicht so gut tat. mariah war wie immer, (sie führt sich bei mir eh immer wie im vollrausch auf.... da hat sie was mit mir gemeinsam! x3) ray hatte nur ein glas getrunken, und kai roch noch nicht mal nach dem teufelszeug. (wie doof ist das den?!!! na gut, vielleicht hat er ja nichts getrunken...? xD)

grummelnd ging ich in der mitte von mariah und ray.

>wie ein kleines kind!< dachte ich, da erblickte ich tyson an einem hamburgerstand. auch mariah erblickte ihn, und sofort rannten wir auf ihn zu.

"tyyyyyyyyyyyyyysson!"

er grinste, als er uns sah. "hmalopf!" begrüßte er uns. (was so viel heißen soll wie ,hallo'...XDD) hiro, raul und julia saßen in einem café gegenüber, und beobachteten tyson mit fiesem grinsen. ray und kai steuerten sofort auf hiro zu. "kann tyson sich nicht mal mehr benehmen?!" grummelte julia und nippte an ihrer tasse. hiro lachte. "jul, du weißt, wie er bei essen ist!". ich setzte mich ebenfalls zu den anderen, aus dem blickfeld sah ich noch, wie maria tyson auf den rücken klopfte. "hat sich wahrscheinlich überfressen, der trottel! Eine Schade für alle Blader!" julia schnaufte, sah raul kurz böse an und widmete sich dann wieder ihrem tee. hiro runzelte die stirn. "also...habt ihr die anderen mal gesehen?" ray schüttelte den kopf. ich erwiderte nichts, besser, als wenn ich ihm nachhinein noch von irgendjemandem auf meinen 'ausrutscher' angesprochen wurde oder, was wohl das allerschlimmste wäre, wenn kai davon erführe. ray sah mich an.

"du auch nicht? du warst doch draußen!"

himmel! warum verspürte ich plötzlich diesen drang auf ein nettes kleines blutbad? "nein, ich hab sie auch nicht gesehen." erwiderte ich resolut und richtete meine augen wieder auf tyson und maria, ein zeichen für ray, dass das thema für mich abgeschlossen wäre. maria und tyson standen inzwischen neben uns, und maria liess sich wortlos neben mich fallen. "es ist gleich um sieben..." bemerkte raul und sah auf seine armbanduhr. hiro nickte. "naja, um neun werden wir sie ja wieder sehen...ich hab ja allen gesagt, dass wir uns dann noch mal treffen." maria kicherte. "gib's zu, hiro! das hasst du nur angeleiert, um nachzuprüfen, ob niemand sturzbesoffen ist, deswegen wolltest du auch tyson in deiner nähe haben!"

hiro errötete, offensichtlich vollkommen ertappt, und griff statt einer antwort nach seiner tasse. ich grinste. hiro war eben ein 'großer bruder' wie im bilderbuch!

eine halbe stunde später verließen wir wieder zu viert das café und machten uns auf, ein bisschen die stadt zu erkunden. die restaurants und bars hatten allesamt offen, es tummelten sich teils betrunkene, teils leute in partylaune in den gassen, und uns leuchteten die grellsten lichter entgegen. es war, um es ganz einfach zu sagen, einfach nur coooooool... ab und zu schwenkte mein blick zu kai. er hatte die hände tief in den hosentaschen vergraben, sein gesicht so emotionslos wie es nur ging. mein blick wurde traurig.

wurde das den je was aus uns...?

=====

muhahahahah... und wieder en kappi zuende! ^^ hat es euch denn gefüllt?! *in der runde umherblick* ich hoffe doch! Nächstes Kapitel: „Verloren“ ^^

^ _____ ^ de Mayo